

© NICOLAS TOURY



## Construction d'une base ERIS à Souffelweyersheim (67)

DISP-EST

NICOLAS TOURY

**Construction d'une base ERIS ((Equipes régionales d'intervention et de sécurité) à Souffelweyersheim,**

**Infrastructures particulières : gymnase, dojo, armurerie et emplacements pour véhicules d'intervention (garage)**

**Surface prévue : 1 515 m<sup>2</sup>**

**Budget : 3 M€ HT**

**Année de la mission : 2020-2021**

**Missions MP CONSEIL : Choix du MOE**

### LE PROJET

La présente consultation avait pour objectif la désignation d'une équipe de Maitrise d'œuvre, par voie de concours d'architecture, pour la construction d'une base ERIS, sise 8 rue de Bischwiller à Souffelweyersheim (67460).

L'équipe régionale d'intervention et de sécurité a vocation première à une activité opérationnelle sur tous les établissements du ressort de la direction interrégionale de Strasbourg – Grand Est.

Elle occupe depuis une dizaine d'années les locaux d'un ancien logement de fonction de la MA de Strasbourg auquel a été adjoint un local permettant l'implantation du vestiaire et d'une salle commune.

Le gymnase est mis à disposition par celui-ci également et les bonnes relations entretenues avec un certain nombre de partenaires institutionnels permettent d'user de différents espaces d'entraînement dans un rayon de plusieurs dizaines de kilomètres.

Au vu de l'extension du service, il devenait impératif de disposer de locaux adaptés aux missions de cette équipe qui pourra à terme compter 45 agents.

### LA MISSION MP CONSEIL

MP CONSEIL a accompagné la DISPS tout au long du concours de MOE jusqu'à l'assistance à la passation du marché de maîtrise d'œuvre dans le cadre de la construction d'une base ERIS.